



# The Sun Flower 7 Daily News

昭和62年6月6日(土)

## ご挨拶

皆様ようこそ“さんふらわあ7”におこしくださいました。

本日は「三原瀬戸と三大橋めぐり」に多数ご参加いただき、まことにありがとうございます。

定期船と違ってこのようなクルーズには、同じ目的の皆様が乗船されていますのでお互い友達にもなりやすく、今日の出会いを大切にして友達の輪を広げていただきたいと思っております。

私共はしばしばこの瀬戸内海を航海していますが、今回のようなコースでの航海は数少なく、瀬戸の橋々と美しい島々の景色にはきっとご満足いただけるものと確信しています。

皆様のひとりひとりにおかれましてもクルーズ船のご乗客としてのエチケットをお守りいただくとともに他の皆様へのご配慮を心がけていただき、楽しい航海になりますようご協力をお願い致します。

私ははじめ乗組員一同心より皆様を歓迎し、精一杯つとめさせていただきます。

尚、航海のコース及び時間につきましてはDデッキ案内所前に貼ってある海図をごらんください。

それでは さあ!! 出航しましょう。

さんふらわあ7

船長 野崎忠